

Dans mon travail, je me suis attaché à l'étude des Coléoptères des cédrales dans plusieurs de ces Parcs. Après une période relativement longue de reconnaissance du terrain, j'ai renoncé à axer ma recherche sur les xylophages. Le suivi convenable des populations de ces derniers nécessitait des moyens impossibles à réunir. J'ai ainsi orienté mes efforts sur l'ensemble des Coléoptères qui pouvait être échantillonnés par des méthodes classiques.

Les récoltes systématiques des insectes ont duré trois années successives, à raison d'au moins une année et demi par lieu d'échantillonnage. Vingt trois sites d'étude ont été choisis dans l'Atlas de Blida, l'Ouarsenis, le Djurdjura, le Babor et les Aurès-Bélezma. Les adultes seuls ont été pris en considération. 696 espèces de Coléoptères ont été reconnues parmi lesquelles 689 ont été déterminées. Ce travail de Systématique générale a été conduit à terme avec l'appui de plusieurs spécialistes à qui je suis beaucoup redevable. Un répertoire d'espèces en est l'aboutissement. On y trouvera les noms de genre, de sous-genre, d'espèce et d'auteur(s) d'après les récents travaux de Taxonomie. Je souhaite que ce répertoire serve les responsables de la réglementation des espèces rares et ceux de la gestion générale des forêts.